



かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和2年12月8日

祝 令和2年度 学校保健 文部科学大臣表彰

校長 平田 史彦

一年の締めくくりの月を迎えました。

学校創立50周年の節目に、大変誇らしいことがありました。それは、本校が『令和2年度学校保健文部科学大臣表彰』を受賞したことです。昨年度の全国健康づくり推進学校「最優秀校」受賞（全国学校保健会より）に引き続いての名誉であり、まさに栄光の至りです。先日、表彰状を町教育長熊野昌昭様より授与していただきました（コロナ禍により全国の表彰式が中止）。この度の受賞は、数年にわたり学校・家庭・地域・専門家が連携協力して、子供たちの健康づくりに取り組み、実践を積み上げてきた功績が認められたものです。何より子供たちががんばってきた賜物です。特に評価されたことは、「立腰指導」「バランスボール運動」「じりつ活動」「肥満予防教室（一っ子セミナー）」の取り組みです。コロナ禍の今、健康の大切さを改めて実感します。受賞を励みに、これからも、「美しい心と丈夫な体」の体現に向けて取り組んでいきます。皆様にはご支援ご協力をお願いいたします。



さて、学校では、11月28日（金）、今年度初めての授業参観を行いました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、保護者の皆様には地区ごとの分散、窓越しの参観等、様々なご配慮をいただいたの实施となりましたが、子供たちの授業のがんばりを実際に見ていただくことができうれしく思っております。また、11月は、延期や変更になっていた各学年の行事や諸活動が目白押しで、2年「町探検」、3年「町めぐり」、5年「宿泊体験学習」、6年「修学旅行」と実際の見聞や体験したからこそわかることなど、『本物』を学んだり、個々の力や学年集団の力を高めたりと貴重な機会となりました。なお、10月末には、4年「山形見学」、1、2年「自然の家での自然体験」も実施しました。コロナ禍の中、ご心配をおかけしましたが実施できて本当によかったと思っております。子供たちにとって、今年のよい思い出にもなりました。実施に当たり、できる限りの感染対策を行いましたが、お家の皆様のご理解とご協力があったからこそものと感謝いたします。また、見学させていただいた事業者等の皆様には、時間を割いていただいたこと、様々教えていただいたことに心より感謝いたします。

2学期もわずかとなりました。8月に掲げた学習、生活、運動のめあてが達成できるように、また、2学期の締めくくりがしっかりできるように励ましながら指導していきます。



1・2年自然の体験



2年町探検



3年町めぐり



5年宿泊学習(飯豊少年自然の家)



4年山形見学



6年修学旅行(平泉・松島)

1月の予定

1	金	元旦 年始休業～6日	11	月	(祝)成人の日	21	木	スキー教室(2・5年) 飯豊中入学説明会
2	土	閉庁	12	火		22	金	幼小交流会(5年)
3	日	閉庁	13	水	校内会議	23	土	
4	月	閉庁	14	木		24	日	
5	火		15	金	ALT(3・4・5・6年)	25	月	学力充実期間～2/28 ALT(5・6年)
6	水		16	土		26	火	スキー教室(3・6年)
7	木	始業式・下校指導	17	日		27	水	校内会議
8	金	書初め大会 ALT(5・6年)	18	月	ALT(5・6年)	28	木	スキー教室(1・4年)
9	土		19	火		29	金	ALT(3・4・5・6年)
10	日		20	水	校内会議	30	土	
						31	日	

